

加翔流武道整体研究所の荒井
さんからの報告です。

ミトコンドリア共振紙育成会
の加翔流ワークシヨップの報
告を致します。参加者は、十数
人でしたが、抗酸化商品を使用
している方だけではなく、初め
ての方もいて、抗酸化の説明か
ら始めました。私が20年近い
昔、抗酸化商品と出会い、あま
りの効果に私が疑いを持ち、会
田さんに会うため白老まで行
った話などを交え、疑う事から
事から始めて良いですよと伝
え作業に入りました。会場で
は、皆さん工作は子供の頃から
したことがないから出来るか
しらなどの御託を言いながら
終始愉しそつに行いました。
皆さん主婦でしたのでさっそ
く、冷蔵庫に白黒パンチの残り
の紙を入れたら臭いが消えた
と報告を受けました。また、下
駄箱に入れたら臭いがしなく
なった (70代女性)

ることを教えました。
枕の下に入れて寝たら夜中に
目が覚めなくなりました。

(70代女性)
白黒を股関節の痛みの場所に
貼ったら楽になった。

(60代女性)
など日常的に多様していて、生
活必需品として手放せないとい
言う全員の感想でした。今まで
の商品では、えみな・ぼぼ・虹
の葉・痛快は皆さんの生活必需
品として手放せないものにな
ってしまいました。えみなで洗うも
のは当然として温泉あとのよ
うにいつまでも身体が温かく
疲れが取れると全員の評。
えみなで歯を磨くと歯茎の痛
みや虫歯の痛みが治まる。

(60代女性)
えみなでというのがいは定番でし
た。ぼぼは、アトピーの家族は
当然シャンプーや石鹸として
使っており、他の家族も洗顔石
鹸やシャンプーとして定番化
でした。一つ興味深い事とし
て、人が触れることが出来ず、
風が吹いても体全体に痛みが
走る重篤の「繊維筋痛症」の女
性が普通のシャンプーは使え

ないのにぼぼでは頭が洗えて、
身体も洗えるとの事でした。当
然、痛快も使用できており、今
後、フコイタン黒酵母醗酵エキ
ス(モリンガ入り)がどう反応
してくれるかが楽しみです。過
去、ミネルウォーターを使って
いた全員が、ペットボトルに虹
の葉を入れて飲んでる為無
駄な出費が無くなり喜んでお
り、炊飯器には、コショウパワ
ーを入れると味が美味しく変
わる、揚げ物の終わった油に入
れておくと油が酸化せずにい
つまでも新鮮に保てる。等など
日常的に抗酸化の世界が築か
れていました。勿論、皆さんの
家族で身体不良の方々が抗酸
化セラミックスのネックレス
で肩こり解消やプレスレット
で体調維持なども通常に使わ
れていました。フコイタン黒酵
母醗酵エキス(モリンガ入り)
は共振紙育成会酸化のの半数
以上の方が始められました。
皆さん、いきいきパールを初め
て使用され、醗酵エキス後の入
れた水の変化に感動していま
した。今まで抗酸化商品を使っ
ている方は発想が柔軟になり、

30年以上前から目がしょぼし
よぼして医療目薬を話せなかつ
たけれど、試にパールの水で目
を洗ってみると目が楽になり、
30年来使っていた目薬がいら
なくなると興奮して喜んでい
ました。(70代女性)

(60代女性)
教わった女性もパールの水で目
を洗ったらやはり目の疾患が楽
になった喜んでいました。

(60代・70代女性)
抗酸化商品のえみな・ぼぼ・痛
快・虹の葉・コショウパワーな
どを使われている方々で、ペー
ルといきいきパックを知らな
かったので、薦めると新しい驚き
をされてきました。また、抗酸
化に対して疑心暗鬼な人々には
いきいきパックを渡し、野菜や
果物を入れて保存させると、新
鮮さが長持ちをすることに驚き
を隠せず、他の商品に対しても
興味も持ち始めるので広めたい
と考えています。